

Actuellement devenu une friche industrielle, le site de l'ex-fonderie s'apprête à vivre une nouvelle histoire.

Après :

- **Une ère religieuse du temps de St Colomban**



- **Une ère industrielle avec la fonderie**



Pourquoi pas :

- **Une ère culturelle et artistique** où chacun de nous, s'il le souhaite, pourrait s'exprimer dans le but de faire vivre le passé du village, le présent et de lui inventer un avenir.

Effectivement, un grand projet, soutenu par la municipalité de FONTAINE LES LUXEUIL, et porté par J M BRUYERE, membre de l'Association « LA FABRIKS » a été envisagé afin de « relever » le site de l'Ex Fonderie, dans un intérêt commun, véritable et créatif et ainsi donner un avenir à la ruralité.

Pour cela, une première étude repose sur une connaissance approfondie de notre commune avec une forte implication de la population.

C'est pourquoi, dès la semaine prochaine, du 16 au 24 octobre, Monsieur Bruyère et 2 de ses collaborateurs se rapprocheront des habitants, des associations et membres actifs de la commune pour mieux connaître notre village.

Nous espérons que vous leur réserverez un accueil chaleureux et accepterez de leur accorder quelques minutes pour leur parler de notre village, de son histoire, raconter des anecdotes, et peut-être partager des photos ou des témoignages.

Vous serez les acteurs de la mise en valeur de notre village, voir même au-delà, en lui permettant d'être mis en relation avec d'autres villes et villages aux alentours et ainsi de s'ouvrir sur tout le territoire.

C'est un vrai challenge pour nous tous !

La forme du projet évoluera avec le temps en fonction de l'appréhension de chaque acteur par rapport à celui-ci.

Le Maire et son conseil municipal.